

Ressort: Entertainment

Sängerin Grimes hasst rote Teppiche

Berlin, 28.10.2015, 14:17 Uhr

GDN - Die kanadische Sängerin Grimes hasst rote Teppiche: "Mir ist diese ganze Show unheimlich, rote Teppiche sind für mich so ziemlich das Schlimmste, was es gibt", so Grimes, die eigentlich Claire Boucher heißt, im "Zeit Magazin". Grimes wurde vor allem durch das Internet bekannt.

"Ich bin deshalb weder doof noch oberflächlich", so die 27-Jährige, die aus der Punkszene kommt: "In meinem Kinderzimmer hing ein Britney-Spears-Poster neben einem von Marilyn Manson." Den Namen Grimes habe sie sich zur "Tarnung" ihrer Ängste zugelegt: "Das funktionierte erstaunlich gut." Heute seien ihre Auftritte "mehr durchkalkuliert als früher. Als Grimes spreche ich sogar anders", so die Sängerin. Als Grimes verändere sich ihre Persönlichkeit, sie werde dann eins "mit einem fremden Charakter".

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-62295/saengerin-grimes-hasst-rote-teppiche.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com